

## Religion

La population est catholique dans son immense majorité (88,9 p. 100), mais la liberté des cultes est totale au Pérou.

## Éducation

L'instruction primaire est obligatoire et gratuite dans les écoles publiques. Toutes les écoles, qu'elles soient primaires, secondaires, nationales ou étrangères, relèvent du ministère de l'Éducation. Tous les ans, on se dispute âprement les places disponibles dans les établissements d'enseignement technique et dans les universités, ce qui montre la soif de savoir de la jeunesse péruvienne. Il existe aussi des écoles secondaires de premier et de deuxième cycles privées où l'on enseigne l'anglais, le français, l'allemand ou l'italien. Le pays compte, en outre, plusieurs universités privées réputées, comme La Católica, l'Universidad de Lima, Cayetano Heredia, l'Universidad del Pacífico, l'Universidad de Piura, etc.

## Principales villes

Lima, la capitale, est le centre commercial et politique du pays. Si l'on y inclut sa zone portuaire, Callao, Lima regroupe 6,4 millions d'habitants. La capitale domine les processus décisionnels économiques et commerciaux du Pérou, mais d'autres centres prennent de plus en plus d'importance.

Villes	Population en 1993
Lima	6 397 000
Arequipa	619 150
Trujillo	509 312
Chiclayo	411 536
Piura	277 964
Iquitos	274 759
Chimbote	268 979
Cusco	255 568

## Monnaie

La devise péruvienne est le « *Nuevo Sol* » (S/.), qui se divise en 100 céntimos. Dans le cadre de la réglementation actuelle des changes, le marché monétaire est libre, sans restriction quant à la possession, au transfert et(ou) à l'envoi, localement ou à l'étranger, de fonds en monnaie nationale ou étrangère. Il est possible également de détenir des comptes et des dépôts en devises étrangères, au Pérou et à l'étranger, sans devoir se